



Piden aclarar 111 mdp por Dos Bocas

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) publicó que Pemex debe aclarar el gasto de 111 millones de pesos (mdp) relacionados con los contratos de la construcción de la refinería Olmeca, ubicada en Dos Bocas, Tabasco.

En la tercera entrega de resultados de la fiscalización superior de la cuenta pública 2022, la ASF

publicó varios informes vinculados con la refinería de Dos Bocas.

Uno de ellos está vinculado con la conformación de plataformas y contratos de la refinería.

Los auditores detectaron que Pemex realizó pagos en exceso por 33 mdp por la demolición con maquinaria de vialidades.

En tanto, en otro paquete donde se cubrieron los servicios de integración, construcción de edificios y urbanización fue el que presentó mayores irregularidades.

La petrolera deberá aclarar 29 mdp en relación al suministro y vaciado de concreto premezclado. También deberá justificar 21 mdp por el habilitado, armado, maniobras y colocación de acero de refuerzo.—*Héctor Usía*